

Wenn die eigenen Eltern älter werden



Vortrag
mit
Gespräch

„Die Kinder beginnen flügge zu werden. Damit eröffnen sich Freiräume. Oder doch nicht? Geht die Kinderbetreuung nahtlos über in die Betreuung der Eltern?“ Diese Frage beschäftigt viele Töchter und Söhne alternder Eltern.

Referentin:

Madeleine Winterhalter-Häuptle von der Fachstelle Partnerschaft-Ehe-Familie, St.Gallen leitet durch den Abend.

Am 4. November 2019, 19.30 Uhr – 21.30 Uhr im Pfarreiheim Wiblen, Oberbüren

Welche Betreuungsaufgaben kann ich übernehmen?

Wo muss ich mich abgrenzen? Was übernehme ich, was meine Geschwister, Schwager und Schwägerinnen? Was können wir als Familie nicht leisten?

Solchen Fragen geht die Veranstaltung nach. Nebst ganz konkreten Hinweisen wird die grundsätzliche Frage nicht aus den Augen verloren: in welcher Haltung begegne ich den älter werdenden Eltern und Schwiegereltern? Die Auseinandersetzung mit ihnen birgt auch die Chance, sich mit der eigenen Vergänglichkeit, mit Abschied und Tod auseinanderzusetzen und wach zu bleiben für das Wesentliche im Leben.

Gemütlicher Ausklang bei einem Glas Prosecco
mit Gespräch und Austauschmöglichkeit

Weitere Informationen und Rückfragen:

Brigitte Senn, Golfstrasse 23a, 9246 Niederbüren,

Tel. 071 422 65 73 oder 078 898 92 14

Mail: brigitte.senn@seelsorgeeinheit-onn.ch

Ich freue mich auf einen interessanten und gemütlichen Abend mit Ihnen!

Brigitte Senn

Für das Pastoralteam der Seelsorgeeinheit Oberbüren-Niederbüren-Niederwil

In Zusammenarbeit mit „für familiä“ NB und Frauengemeinschaften OB/NB/NW